

Compañía minera hizo entrega de ambulancia a Municipio de Pica

PROYECTAR COMUNICACIONES

En el marco del programa “Cuidemos Tarapacá” de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, un nuevo aporte se concretó en la comuna de Pica. Se trata de la entrega de una ambulancia de Emergencia Avanzada (AEA) para una atención oportuna y especializada en el Centro de Salud Familiar “Dr. Juan Marqués”.

El vehículo asistencial AEA está equipado con todo el soporte necesario en equipamiento médico, medicinas y otros implementos, con el propósito de brindar una atención profesional en el lugar del incidente o durante el traslado



OPERARÁ EN EL CESFAM “DR JUAN MARQUÉS” DE LA COMUNA

hacia un centro hospitalario.

Esta nueva contribución fue formalizada con una ceremonia en el frontis del Cesfam de la comuna, como resultado de un convenio de colaboración

suscrito entre la Municipalidad de Pica y Fundación Collahuasi el año pasado, con foco en contribuir a mejores prestaciones en el área de la salud de la comunidad piqueña y vecinos de localidades cercanas. 